

El PRC de Santander denuncia la existencia de varios aparcamientos de autocaravanas “no controlados”

Los regionalistas recuerdan que en 2019 el Pleno aprobó “por unanimidad” la creación de nuevas áreas y de una mesa de trabajo para analizar la situación de la ciudad

Santander, 26 de agosto de 2023

El Grupo Municipal Regionalista en el Ayuntamiento de Santander ha denunciado la existencia de varios aparcamientos de autocaravanas “no controlados” en la ciudad, concretamente en la calle Pellegrino Zuyer, detrás del CEIP Cabo Mayor, y en el entorno del pabellón Uco Lastra de Cueto.

El concejal del PRC, Vicente Nieto, ha informado de que “recientemente” han recibido quejas de vecinos respecto a la “masiva” y “continuada” presencia de aglomeraciones de autocaravanas en estos dos espacios, “sin contar las que se encuentran dispersas por la ciudad”, donde se han llegado a contabilizar “más de una veintena” de vehículos pernoctando, lo que genera un problema de higiene ya que en estos espacios no están habilitados los servicios mínimos de vaciado de aguas y recogida de basuras.

Ante esta situación, los regionalistas han registrado una batería de preguntas de cara al próximo Pleno para conocer si estas zonas están autorizadas por parte del Ayuntamiento, qué control se está ejerciendo sobre el aparcamiento de autocaravanas y si el Consistorio ha reforzado los servicios de limpieza y seguridad en estas zonas “dada la presencia continua de personas haciendo noche”.

Asimismo, Nieto preguntará si se está llevando a cabo “algún control” sobre el número de caravanas que pernoctan a diario en la ciudad, las zonas en las que aparcan y qué tipo de turista nos visita.

El PRC de Santander ha recordado que en agosto de 2019 el Pleno aprobó “por unanimidad” una moción presentada por el Grupo Municipal Regionalista en la que se pedía al equipo de Gobierno la creación de nuevas áreas de estacionamiento y pernocta para autocaravanas en la ciudad y de una mesa de trabajo con el fin de establecer los mecanismos, posibilidades y modelos existentes en otras ciudades que puedan incorporarse en la ciudad.

De esta manera, los regionalistas también preguntarán qué acciones está llevando a cabo el Ayuntamiento para ampliar las zonas específicas de autocaravanas en el municipio, si va a convocarse en algún momento de esta legislatura la mesa de trabajo y si está operativa el área ubicado en la calle César Llamazares de Nueva Montaña.

“Hasta el momento no se ha hecho nada y vemos como cada año aumenta de forma descontrolada el número de autocaravanas sin que este Ayuntamiento trabaje en una

solución, una circunstancia que genera crecientes conflictos entre los vecinos y malestar en los usuarios de este tipo de turismo”, ha concluido Nieto.